

La superviseure parle à un groupe de stagiaires

Dominique : Bonjour, vous allez bien ?

Tous : Oui!

Dominique : Donc, on va passer les six prochaines semaines de stage ensemble. Donc, j'aimerais ça qu'on regarde comment on pourrait travailler en équipe de façon collaborative.

Flavie : Vous voulez dire qu'on va toujours travailler ensemble?

Dominique : Pas tout à fait. Vous allez profiter du stage pour apprendre à vous encadrer, à vous donner de la rétroaction. Donc, concrètement, ce que ça veut dire en fait c'est que si vous avez des questions, si vous éprouvez des difficultés lors des interventions, vous allez en discuter ensemble pour essayer de trouver des solutions avant de venir m'en parler. Donc, pour ça évidemment vous allez devoir planifier des discussions à votre horaire. C'est une attente très importante au niveau du stage. Est-ce que ça convient?

Tous : *(hochent la tête en signe d'incertitude)*

Jean-François : Oui, mais comme Flavie le disait, on va tous évaluer un patient ensemble?

Dominique : Non, pas nécessairement. En fait, on peut aller faire des interventions en groupe de deux, en groupe de trois... ça dépend du contexte, ça dépend du patient. L'idée du stage, c'est vraiment de partager vos expériences pour que vous appreniez les uns des autres et apprendre à vous donner de la rétroaction comme on l'a dit précédemment. Donc, moi aussi je vais vous donner de la rétroaction de façon individuelle une fois par semaine environ pendant trente minutes et ça on va regarder ça toute suite à votre horaire aujourd'hui pour planifier. Donc, est-ce que c'est plus clair?

Tous : Oui...

Imane : Ça commence à être un peu plus clair, mais ça me fait un peu peur...

Dominique : Bien, c'est normal. Vous n'avez jamais été encadré dans ce type de stage là. Donc, j'ai apporté, justement, un petit peu des règles de fonctionnement on va pouvoir en discuter pis regarder ça ensemble... *(fading)*

